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Wechsel im Vertrieb

Adrian Penner ist der neue Vertriebsleiter für professionelle

Küchentechnik bei Smeg Foodservice /Foto: Smeg Foodservice

Adrian Penner hat die Vertriebsleitung des Geschäftsbereichs für professionelle

Küchentechnik bei Smeg Foodservice übernommen. Er tritt damit die Nachfolge von Kai

Hader an.

Penner steht seit 1. Mai 2021 an der Spitze der Vertriebsorganisation von Smeg Foodservice

in Deutschland und Österreich. Mit ihm holt sich der Hersteller professioneller

Küchentechnik einen ausgewiesenen Vertriebsprofi an Bord: Denn Penner ist bereits seit 17

Jahren in der Branche tätig. In verschiedenen Positionen im internationalen Vertrieb sowie

im Key Account Management erarbeitete er sich den Ruf eines gut vernetzten

Brancheninsiders. Bei Smeg folgt er auf Kai Hader, der das Unternehmen nach knapp fünf

Jahren erfolgreicher Aufbauarbeit verlassen hat.

Olaf Nedorn, Geschäftsführer bei Smeg Deutschland: ?Die letzten 15 Monate waren für alle

Gastronomen eine noch nie dagewesene Herausforderung. Umso wichtiger ist es für uns,

dass an der Spitze von Smeg Foodservice für Deutschland und Österreich mit Adrian Penner

eine Persönlichkeit steht, die die fachlich-technische Expertise mitbringt und für den

Fachhandel ein kompetenter Gesprächspartner auf Augenhöhe ist. Als Familienunternehmen

mit italienischen Wurzeln gehört es zu unserer DNA, dass unser Vertrieb auch die

persönlichen Herausforderungen der Hoteliers und Gastronomen versteht und sich darauf

einstellt.?

?Für viele in der Branche heißt es jetzt wieder durchstarten, anpacken. Da wollen wir bei

Smeg mit einem ausgezeichneten Preis-Leistungs-Verhältnis mithelfen?, bekräftigt Penner.



?Und wir sorgen auch in der Produktpalette für frischen Wind: Neben unserem bekannten

Produktportfolio aus den Bereichen der Spültechnik und den Heißluftöfen, wird mit La

Pavoni, der traditionsreichen Siebträger-Kaffeemaschine für die Gastronomie, in unseren

Bistros und Cafés das unverwechselbare italienische Flair einziehen. Diese Maschinen

stehen für mich wie keine anderen Produkte für die wieder erstarkende Lebensfreude. Ich

freue mich daher umso mehr auf die neue Aufgabe mit meinem Team.?


